Publication de l'ADJC44

Association Départementale des Jeunes Chasseurs de Loire-Atlantique

numéro 34 - Novembre 2017

### **Editorial**

Chèr(e)s adhérent(e)s,

Nous sommes encore en automne, mais l'hiver pointe enfin peu à peu le bout de son nez. Les premières bécasses sont là et les oies sont elles aussi déjà arrivées.

Depuis l'ouverture, l'ADJC vous a proposées diverses activités avec notamment la découverte de la chasse à l'arc et la participation au ball-trap de Vigneux-de-Bretagne – La Paquelais.

D'autres sorties sont encore à venir, comme l'initiation au stand de tir virtuel en novembre ou encore la soirée conviviale en décembre. Alors inscrivez-vous dés aujourd'hui pour ces sorties!

De plus, vous recevrez prochainement une convocation à notre prochaine Assemblée générale, qui devrait se tenir le Vendredi 12 Janvier 2018, l'occasion de se retrouver entre adhérents et de pouvoir discuter sur les sorties à venir.

## Les sorties réalisées :

Le 6 août 2017 : participation à la Fête de la Chasse et de la Pêche, à Vioreau.

Le 1<sup>er</sup> septembre 2017 : « Nocturne Chasse » au Décathlon à St Géréon.

Le 2 et 3 septembre 2017 : participation au balltrap de Vigneux de Bretagne- La Paquelais.

Le 16 septembre 2017 : écoute du brame du cerf, du côté de Bouvron

Le 23 septembre 2017 : découverte « Chasse à l'arc et marais », avec l'ADCA, à St Etienne de Montluc

Depuis octobre: participation aux battues grand gibier sur la société de chasse de Vigneux de Bretagne – La Paquelais

Mélanie GIRAUD Présidente de l'ADJC44

# Les sorties à venir :

Le 25 Novembre 2017 : battue au grand gibier, en forêt de Touffou (Vertou)

Le 2 Décembre 2017 : soirée conviviale bowling + resto, du côté de Atlantis (St Herblain)

Le 12 Janvier 2018 : Assemblée Générale de l'ADJC44

Le 13 Janvier 2017: initiation au stand de tir virtuel, au Bois de la Vente (Vioreau)

De Novembre à Mars : chasse à courre aux cerfs, en forêt de Gâvre

La confirmation de votre participation aux sorties est à faire par mail à adjc44@yahoo.fr, ou auprès de

Mélanie : 06 67 07 27 72

## Les cerfs de Bouvron

Tous les ans, l'ADJC 44 propose à ses adhérents de venir écouter les cerfs bramer sur la commune de Bouvron. Ludovic nous raconte cette soirée.

Après un petit message de Mélanie Giraud (présidente de l'ADJC44) le 16 septembre 2016 pour nous proposer une écoute du brame du cerf le soir même, je me suis inscrit avec mon fils Mattéo âgé de 6 ans et demi. Lieu est pris à 20h15 place de l'église à Bouvron.

Sur place, mon fils et moi retrouvons Mélanie et d'autres membres l'ADJC44. En tout, nous sommes une petite dizaine. Nous voilà partis en voiture en direction du lieu d'écoute et nous stoppons nos véhicules sur le bord de la route au bout d'une allée forestière...endroit théoriquement au centre du secteur de brame. Certains ont déjà vu une biche à quelques mètres de notre position, juste avant d'arriver.

Là, plus de bruit, plus de lumières.

En face de nous, un pré où broutent quelques vaches, des petits veaux et un taureau et derrière nous une propriété privée. Le ciel est dégagé, pas de pluie, pas de vent rien qui ne vient contrarier notre écoute.

Au loin, après quelques minutes d'attente, nous entendons le premier cerf. On est attentif ; puis là un deuxième à l'opposé du premier. On écoute attentivement, ces derniers semblent se rapprocher de notre position.

Puis cela n'est plus un, ni deux cerfs qui brament, mais 7 cerfs qui entourent notre lieu d'écoute. Les cerfs semblent se répondre à distance. Que peuvent-ils bien se dire ?

Ils se rapprochent encore un peu, au loin dans un champ de maïs, juste derrière les vaches. On entend craquer, il nous semble qu'un de nos amis cerf ait décrété de se faire un petit passage au travers de quelques clôtures.

La soirée continue, nous nous réchauffons autour d'une tasse café qu'un adhérent a ramené, quelle bonne idée!

Il est aux alentours de 22h00 et les premiers adhérents commencent à partir. Mattéo, lui, part se reposer dans une voiture, bercé par le brame du cerf. Seuls les plus courageux tiennent.

Au fur et à mesure que la nuit se fait plus dense, le brame se fait entendre plus distinctement.

Vers 23h00, une petite pluie donne le signal pour notre fin de soirée.

Et oui les bonnes choses ont une fin. On serait bien resté plus longtemps mais le lendemain, il y a l'ouverture de la chasse, encore un moment à ne pas louper pour les amis chasseurs!

Cela fut une superbe soirée! Expérience à renouveler!

Compte rendu de la soirée : une biche et sept cerfs de dénombré.

### Initiation de la chasse à l'arc

L'ADJC44 fût comme tous les ans, conviée à une journée découverte de la chasse à l'arc et du marais. Fabien revient sur cette journée.

Le rendez-vous est fixé le samedi 23 septembre à 8h45 chez un adhérent de l'ADCA du côté de Saint-Etienne de Montluc. Un petit café et une brioche nous attendent ainsi que quelques pains au chocolat. La journée commence par une présentation de leur association par le président, Bertrand.

La fin de matinée arrive et nous nous lançons à essayer les différents arcs ramenés par les archers (le lombo, le tradi et l'arc à poulie). On tire d'abord sur des cibles fixes puis on s'essaye sur des cibles en 3D.

A midi, c'est forcément l'heure de manger des grillades, un moment convivial permettant de partager et discuter sur cette passion de l'arc.

L'après-midi nous filons vers les marais pour mettre en pratique ce que les archers nous ont expliqué sur quelques ragondins croisés ici et là.

La fin de journée se termine par un verre de l'amitié.

Merci encore pour l'accueil fort sympathique des membres de l'Association des Chasseurs à l'Arc de Loire-Atlantique!

#### Les coordonnées de l'ADJC44

Adresse postale: ADJC44, 12 bis bd François Blancho
BP 40413 - 44 204 Nantes cedex 2
Téléphone: Mélanie au 06.67.07.27.72
Mail: adjc44@yahoo.fr

Sur le Net ...

Retrouvez toute l'actualité de l'ADJC44 sur Facebook « Jeunes chasseurs de Loire-Atlantique »